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令和６年度 第３回 国際物流拠点産業集積地域那覇地区再整備検討委員会 議事録 

１ 日 時 令和７年２月１２日（水）14：00～15：0０ 

２ 場 所 県庁６階 第２特別会議室 

３ 出席者 別添のとおり 

４ 次 第 

 （１）開会 

 (2)委員長あいさつ 

 （３）事務局説明 

 （４）委員会の意見書（案）について 

５ 議 事 

 （１） 事務局から、第２回委員会の検討結果を報告し、入居を促進したい分野の検討、施設の整備

手法、意見書（案）について説明を行った。 

（２） 「意見書（案）」に対しては、出席者からは、次のような発言があった。 

    ア 入居を促進したい分野について 

     ・入居を促進したい分野を「航空機整備関連産業」とすることについては賛成である。航空機

産業クラスター形成は、「沖縄県の他の振興策と相乗効果が見込まれる」と考えられるため、

そのような文言を加えてはどうか。 

    イ 企業進出のインセンティブについて 

     ・現行特区制度の拡充や、新たな追加項目が必要か等を検討する余地があると考える。 

     ・インセンティブに関しては、企業誘致と企業育成のところで大胆なものを考えて欲しい。 

    ウ  那覇港湾施設の跡地利用との関係について 

     ・土地の長期的な活用になるため、米軍、沖縄防衛局、那覇軍用地等地主会とも連携しなが 

ら調整を進めて欲しい。 

     ・ＧＷ2050プロジェクツ基本構想の動向に注視しながら取り組む必要がある記載されてい 

るが、「注視」ではなく、もう少し踏み込んで「連携」としてはどうか。 

（３）その他の意見として、出席者から次のとおり意見があった。 

ア：事業計画のスケジュール策定の際には、事業者に対し、ヒアリングを実施し、建設業の状況 

を把握した上で、取組んで欲しい。 

イ：１号棟の解体は速やかに行政で予算化する必要があると考える。解体コストの上昇や、人 

手不足等があるため、解体はできるだけ早く終えて欲しい。 

 

６ 会議の公開・非公開の別   公開（冒頭のみ） 

令和７年３月１９日（水） 

〔商工労働部 企業立地推進課〕 
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（別添） 

国際物流拠点産業集積地域那覇地区再整備検討委員会 出席者 

No 所 属 役 職 氏 名 備 考 

 

１ 

 

沖縄県商工会議所連合会 

 

 

会長 

 

 

金城 克也 
(きんじょう かつや） 

 

 

 

 

２ 

 

那覇空港ビルディング株式会社 

 

 

代表取締役社長 

 

安里 昌利 

(あさと まさとし） 

 

 

３ 

 

沖縄経済同友会 

 

代表幹事 

 

 

 

 

渕辺 美紀 

（ふちべ みき） 

 

 

 

 

 

 

４ 

 

 

公益社団法人沖縄県工業連合会 

  

会長 

 

古波津 昇 

（こはつ のぼる） 

 

 

 

 

 

 

５ 

 

独立行政法人日本貿易振興機構 

沖縄貿易情報センター 

 

所長 

 

保科 聡宏 
（ほしな としひろ） 

 

欠 席 

 

 

６ 

 

那覇市  

 

 

経済観光部長 

 

 

髙宮 修一 
(たかみや しゅういち） 

 

 

 

 

 

７ 

 

沖縄県商工労働部 

  

部長 

 

 

 

産業振興統括監 

 

松永 享 
（まつなが きょう） 

 

 

知念 百代 

（ちねん ももよ） 

 

 

 

 

 

 

代 理 

 
 

 


